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Aos 27 dias do mês de maio de 2021 as 10h00min, reuniram-se no 
Município de Cláudia, tendo por local a Câmara municipal de 
Vereadores do Município de Cláudia/MT, para a realização da 
audiência pública relativo aos programas e ações do PPA (Plano 
Plurianual) a serem executados de 2022 a 2025, na abertura iniciou 
a fala agradecendo a presença das autoridades e os demais 
presentes, o palestrante Sr. Juliano Maestro que também fez a 
devidas apresentações e na sequência iniciou as apresentações 
dos slides. Explicando que o Plano Plurianual (PPA) é um 
instrumento de planejamento que define as diretrizes, objetivo e 
metas da administração publicam em um horizonte de médio prazo, 
abriu com a devida audiência a elaboração para os próximos quatro 
anos haja vista o encerramento do ultimo PPA (2018-2021) este 
ano. O plano começa no início do segundo ano do mandato e 
terminando no fim do primeiro ano de seu sucessor, de modo que 
haja continuidade do processo de planejamento, esse que é 
elaborado com um levantamento junto às secretarias e 
principalmente com a colaboração da população, que pode fazer 
sugestões através do site da prefeitura. Continuando com as 
explicações lembrou que o plano deve refletir a realidade do 
município, partindo do principio do equilíbrio das contas publicas, 
mas também atender as demandas sociais, o que se espera fazer 
com o que se pode fazer. As projeções são baseadas nos três 
últimos anos de crescimento a nível nacional, estadual, regional e 
municipal, assim realizar nos próximos quatro anos os gastos e 
obras planejadas, dentro da receita esperada. Na sequencia foi 
apresentada o historia de receitas e gastos, custeio e investimento 
do município, bem como projetos já apresentados pelas secretarias 
para serem inclusos no PPA. No final informou que o PPA ainda 
esta no inicio de planejamento e destacou a participação 
fundamental da população para sua realização. Abriu-se para 
questionamentos e não havendo manifestações por parte dos 
presentes, agradeceu a presença de todos. E não havendo nada 
mais a relatar, eu Thiago Bianchin Silva secretariei a presente Ata 
na qual assina na presença dos demais. 

 


